



みどりの風

第3号

☆ 合い言葉 ☆

「笑顔いっぱい 思いやりいっぱい 花いっぱい」

児童の安全のために、「引き渡し訓練」と「車の校庭への乗り入れ」に御理解を
草牟田小学校長 大重満明

6月17日（金）午後、本校では初めての「児童引き渡し訓練」を実施しました。この訓練は児童の安全が脅かされる何らかの事態が発生（予見）された場合に児童を確実に保護者へ引き渡すことを目的としています。例えば、凶悪な犯罪者・不審者等の出没、凶暴な害獣の出没、あるいは平成5年の8・6水害のような突発的自然災害など、考えたくもないような事態を想定しています。しかし、これは学校の危機管理のひとつです。

今回は、校内において教職員によるシミュレーションを行いましたが、実際に児童を保護者に引き渡す事態になった場合は、あんしんメールでお知らせしますので、よろしくお願いします。

なお、本校の戸戸数は368戸ですので、全戸が自家用車を用いると大混雑します。そこで右図に示すように「非常時のお迎えルート」を設定させてもらいました。非常時は案内板（■部分）を立て、案内の職員を配置しますが、交通事故等が発生しないよう、万一に備えておおよそのルートを早い機会に御理解いただけたら有り難いです。

また、御存知の方も多いと思いますが、本校の校庭は鹿児島市の「校庭貯留施設」に指定されており、大雨の時に水路や川の氾濫を防ぐ大切な役目をしています。そのため、めったにあることではありませんが、最深で15cmの一時的なウォーターフールになる可能性があることを御承知おきください。

7月上旬に実施する各学年・学級PTAの日は、万一の「児童引き渡し」時を想定した駐車スペース（約100台）を校庭に用意します。この日は非常時でも、訓練でもないので、「お迎えルート」を通る必要はありません。自家用車は正門から入っていただきますが、写真に見るよう高さ15cm程度のなだらかなブロック施設を乗り越える必要があります。車高の低い車は、十分お気を付けいただきたいと思います。



「非常時のお迎えルート」

→ 往路

<-- 復路



草牟田小学校正門付近（雨天時撮影）

第99回大運動会無事終了！

「最後まで いけいけ赤組 おせおせ白組 笑顔かがやけ！草牟田っ子」のスローガンのもと、天気が心配されましたが、子どもたちの日頃の頑張りが天に通じたのか、雨天プログラムで全ての競技が実施されました。かけっこ・短距離走・表現・リレーと、種目は少なくともひとつ一つの動きが練習通りにきびきびと出来ていました。褒めてあげてください。後始末の手伝い等も御協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



↑ 6年生のソーラン節です。お揃いの緑の鉢巻きもかっこよかったです！

驚きいっぱい！専門家から学ぶ

6年生の租税教室がありました。昨年と同様、税理士の方が来られ、税の使われ方や役割を教えてくださいました。教育にも多くの税金が使われていることに驚いていました。



また、5年生のお茶体験教室が実施されました。日本茶インストラクターの長船さんから美味しいお茶の入れ方を学びました。お湯の温度によって茶葉の開き方が変わることで味や色に違いが出るこ



とが分かりました。実際に飲むことで、その違いに子どもたちはびっくりしていました。ご家庭でも是非お試しください。

ようこそ先輩！教育実習生来校

5月23日（月）から6月10日（金）までの3週間、草牟田小校区に関連のある鹿児島国際大学の二見一希（ふたみかずき）さん・西森凜（にしもりりん）さんが将来の教員を目指して教育実習を行いました。それ、5年2組、2年3組に所属しましたが、運動会練習や給食指導、昼休みの遊びは他の学級とも一緒にいました。今後も努力を重ね、立派な教員にならいたいですね。



家族への感謝のことば！ラジオ放送

本校の10名が5月24日～6月7日にMBC 南日本放送のたんぽぽ倶楽部「みんなみんなにありがとう」のコーナーへ出演しました。草牟田小出身の上園歩美アナウンサーが来校され、子どもたちが書いた保護者への感謝のメッセージを録音しました。そして、生放送で流されたメッセージに保護者が応えるという形式でした。子どもたちの思ひぬ感謝の言葉に、皆さん感激されていました。



7月の行事予定

4日～9日	図書返本期間
5日（火）	学級PTA（高学年）
7日（木）	学級PTA（中学年）
8日（金）	学級PTA（低学年）
9日（土）	土曜授業日
11日～16日	夏休み用図書貸出期間
20日（水）	一学期終業式
27日（水）	市小学校水泳記録会（6年）
28日（木）	市小学校水泳記録会（5年）